

## MESSAGE POUR LA JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE CONTRE LE SIDA

### **Marc Angel**

Président de la Commission des Affaires étrangères et européennes, de la Défense, de la Coopération au Développement et de l'Immigration, Parlement du Luxembourg

Champion de l'objectif 90-90-90 d'accélération du traitement

#### **1<sup>er</sup> décembre 2015**

À l'occasion de cette Journée mondiale de lutte contre le sida, nous avons une pensée particulière pour honorer la mémoire des amis et des proches que nous avons perdus. Nous saisissons également cette opportunité pour réitérer notre engagement sans faille visant à mettre fin au sida en tant que menace de santé publique d'ici à 2030, afin de garantir une vie plus saine et plus heureuse pour la prochaine génération.

En tant qu'activiste de longue date du VIH, je suis fier d'être le nouveau champion de l'ONUSIDA pour l'objectif 90-90-90 d'accélération du traitement.

Faisant en sorte que d'ici à 2020 90% des personnes vivant avec le VIH connaissent leur statut VIH, que 90% des personnes qui connaissent leur séropositivité au VIH accèdent au traitement et que 90% des personnes sous traitement aient une charge virale supprimée, l'approche d'accélération brisera la trajectoire de l'épidémie de sida au cours des cinq prochaines années. En réduisant les nouvelles infections à VIH de 75% et en réalisant notre vision de zéro discrimination, l'approche d'accélération déterminera la voie à suivre pour mettre fin à l'épidémie de sida à l'horizon 2030.

La science et les connaissances sont à portée de main. Nous avons les médicaments pour faire en sorte que les personnes vivant avec le VIH survivent et s'épanouissent.

Pour réussir, l'approche d'accélération doit être ancrée dans les droits humains et reconnaître le droit des gens à la santé. Quelles qu'elles soient et où qu'elles vivent, les jeunes femmes et autres personnes vulnérables à l'infection à VIH doivent avoir accès aux services de santé sans restriction.

Cette approche exigera une accélération des investissements au cours des cinq prochaines années et empêchera 21 millions de décès liés au sida et 28 millions de nouvelles infections à VIH d'ici à 2030.

Nous avons une fenêtre d'opportunité fragile. Accélérons le rythme. Nous avons ce qu'il faut pour briser l'épidémie de sida.

[FIN]

### **Contact**

ONUSIDA Genève | Sophie Barton-Knott | tél. +41 22 791 1697 | [bartonknotts@unaids.org](mailto:bartonknotts@unaids.org)

### **ONUSIDA**

Le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida (ONUSIDA) guide et mobilise la communauté internationale en vue de concrétiser sa vision commune : « Zéro nouvelle infection à VIH. Zéro discrimination. Zéro décès lié au sida. » L'ONUSIDA conjugue les efforts de 11 institutions des Nations Unies – le HCR, l'UNICEF, le PAM, le PNUD, l'UNFPA, l'UNODC, ONU Femmes, l'OIT, l'UNESCO, l'OMS et la Banque mondiale. Il collabore étroitement avec des partenaires mondiaux et nationaux pour mettre un terme à l'épidémie de sida à l'horizon 2030 dans le cadre des Objectifs de développement durable. Pour en savoir plus, consultez le site [unaids.org](http://unaids.org), et suivez nous sur Facebook, Twitter et Instagram.